

Petrer avanza hacia la construcción del nuevo colegio Reyes Católicos

26/02/2024



El nuevo colegio Reyes Católicos cada vez está más cerca de ser una realidad. Hoy la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Petrer ha aprobado adjudicar a la UTE Tomás Llavador-Sanna Arquitectura, S.L.P. la redacción del proyecto de su construcción así como del proyecto de demolición del actual centro y la dirección de las obras del nuevo. Todo ello tiene un coste de 198.196 euros, a los que habrá que sumar el importe de la ejecución de las obras, consignado en 10 millones de euros del Plan Edificant por parte de la Conselleria.

La UTE que ha ganado el concurso público al que se han presentado un total de 13 empresas ha fijado en 66 días hábiles el plazo para que sus técnicos tengan el proyecto

redactado y el nuevo centro diseñado. A partir de entonces es cuando se sabrá el coste de licitación y se abrirá un nuevo proceso de concurso público para contratar los trabajos de demolición y la posterior construcción del nuevo centro, y de forma paralela se tendrá que dar solución a una ubicación provisional del alumnado mientras duran las obras.

Cabe recordar que se han consignado en torno a 10 millones de euros para el nuevo colegio Reyes Católicos a través del Plan Edificant. El actual edificio tiene más de 50 años y es uno de los centros más antiguos de la población. Además, presenta graves problemas estructurales que aconsejaron en su momento la

demolición y la construcción de uno nuevo.